
令和６年度第１回男女共同参画推進委員会 

 

日 時：令和６年４月１８日（木）１９時～２０時 

場 所：談話室３ 

出席者：新川、小澤、小笠原、尾崎、鈴木、須田、杉浦、石川、齋藤、長谷川、熊谷 

 

 

１ 議題 

 (1) 令和６年度男女共同参画推進員会 役員の選出について（資料１） 

   会長：長谷川さん   

   副会長：石川まさ恵さん 

   監査：鈴木美幸さん 

   に決定した。 

 

(2) 令和５年度男女共同参画社会推進事業の事業報告及び決算について（資料２、３） 

  決算及び事業報告について、承認された 

  〈ありがと飯について〉 

  ・デザートが欲しいという意見もあった。 

   ・チラシがあった方が良い。PR方法について、前もって考えたい 

   ・チラシに QR コード等を載せてほしい。事業によってはズーム開催や YOUTUBE 配信

も検討しては？ 

   ・LINEは効果があった。継続していきたい 

   〈フォーラムについて〉 

   ・パネリストとして出てくれる方を見つけるのが大変だった。 

   ・結果的にいろいろな話が聞けて良かった。 

   ・配信してもいいのでは。 

   ・しばらく録画していない。権利の関係が大丈夫なのであれば、録画しては 

   ・次回からアンケートを取るとよいのでは 

   〈勉強会について〉 

   ・雰囲気も固くなく面白かった。 

   ・色々な話題で学べると嬉しい。 

   ・委員のメンバーのみでなく、一般の方も参加できるようにしては 

   〈会議について〉 

   ・若い方にも入ってほしい。ヘキスポの方にも入ってもらえないか。 

   ・普段の委員会の様子を限定配信しては 

 (3) 令和６年度男女共同参画社会推進事業計画(案)及び予算（案）について 

 （資料４、５） 



    予算及び事業計画について、承認された  

      〈その他の事業について〉 

   ・以前、会議内で毎回テーマを決めて話し合うということをしていた。 

    せっかくプランがあるのだから、この項目に従って毎回話し合うのはどうか。 

    ・テーマごとに担当を決めて、会議で発表をしてもらうのはどうか？勉強の機会に

もなる 

    →委員会内でプランの項目について話し合う方向で進める 

   


